



友垣

令和6年度10月号

発行者：校長 増田 司

発行：令和6年10月3日

学校ホームページ →



【学校教育目標】 一 自ら学ぶ生徒 二 思いやりのある生徒 三 健康でたくましく生きる生徒

新人戦がんばりました

2学期が始まって1か月が経ちました。2学期は生徒会選挙から始まり運動部の新人戦、体育祭、合唱祭や各学年の取り組み等、学校行事等が多い学期です。先日、新人戦が行われました。生徒たちは持てる力を出し切って、取り組んだのではないかと思います。

いつも大会に出ていく生徒に向けて、3つのことを話しています。

1つ目は、堂々とした態度で自分の力を出し切ってほしい。

2つ目は、勝ち負けにこだわるのは大切ですが、部活動等は自分を磨く場である。その競技を通して人間性を高めてほしい。

3つ目は、勝った喜び、負けた悔しさを次へのステップに繋げてほしい。

私の中では、部活動を含めて学生時代の運動競技等の活動は、その競技を通して人間性を高めていく場だと考えています。つらい練習、友人関係での意見のぶつかり合い、自分の思うような状況にならないなど、時には理不尽に感じることもあろうかと思えます。そのような状況を乗り越えて、精神力、体力、調整力等が備わってくるのではないかと感じます。

今、学校の部活動は過渡期を迎えています。今後、少しずつ部活動の在り方も変わっていくと思われませんが、どのような形になったとしても、そこで努力したことは自分の糧になっているはずで。生徒たちには、いろいろな活動を通して大きく成長し、社会に出たとき、困難なことに遭遇しても乗り切っていける力をつけてほしいと思います。



生徒会選挙立会演説会

9月19日(木)生徒会役員選挙が行われ、後期の生徒会役員が決まりました。立会演説会では、立候補者や応援演説者の立派な演説を生徒全員が真剣に聞き、投票を実施することができました。投票は、上尾市の選挙管理委員会より投票箱と投票記載台をお借りして実施しました。実際の選挙投票に近い状態で投票ができて良い体験になったと思います。

生徒会役員の認証式は、11月9日(土)に友垣祭と併せて実施する予定です。



10月の行事について

今月は、12日(土)に体育祭、18日(金)・21日(月)に中間テスト、30日(水)には合唱祭と、行事がたくさんあります。体育祭については、本来の予定では9月に実施する予定でしたが、酷暑を懸念し、安全を優先して今月に延期しました。

体育祭が終わるとすぐにテストモードに気持ちを切り替える必要があります。生徒たちには、行事が立て込む時こそ、事前に計画的に取り組むことを期待しています。

そして、今年度の合唱祭は、あげお富士住建ホール(上尾市文化センター)で実施します。生徒たちの歌声をホールに響かせる機会となります。きれいな歌声が聞けることを楽しみにしています。

10月の予定

日付	曜日	行事予定
1日	火	短縮日課、専門委員会
2日	水	中央委員会 ⑥3年進路説明会、③④:3年学年練習
3日	木	わかたけ宿泊学習1日目(名栗げんきプラザ) 男子バレー地区大会
4日	金	わかたけ宿泊学習2日目(名栗げんきプラザ)
5日	土	PTA本部会
6日	日	
7日	月	体育祭振替休日
8日	火	短縮日課<部活動休養日>
9日	水	看護実習2名(10日まで実習) ①②:1年学年練習
10日	木	安全点検日、授業順変更①②③⑥ ②③:2年学年練習 ⑤⑥体育祭予行(雨天時:④⑤)
11日	金	テスト前部活動停止期間 陸上県大会、⑤⑥体育祭準備
12日	土	体育祭(中止の場合:月曜授業)
13日	日	スポーツ振興課体育館使用「9:00~18:00」
14日	月	スポーツの日
15日	火	体育祭予備日、新時間割開始 月曜短縮日課<部活動休養日>
16日	水	市内駅伝大会(丸山公園) 合唱リハーサル(①②:1年、③④:3年、⑤⑥:2年)
17日	木	
18日	金	<部活動休養日>中間テスト
19日	土	
20日	日	
21日	月	<部活動なし>中間テスト ④表彰集会、⑤清掃・帰りの会 SC(スクールカウンセラー)勤務日
22日	火	金曜授業(②⑥①⑤③④) 合唱リハ(①②:2年、③④:1年、⑤⑥:3年)
23日	水	学校生活アンケート
24日	木	部活動休業日
25日	金	火曜授業、第2回校長会テスト
26日	土	
27日	日	
28日	月	専門委員会、SC勤務日
29日	火	
30日	水	合唱祭 <部活動休養日>
31日	木	中央委員会

*変更になる場合もありますので予めご承知おきください。